



Donnons une nouvelle vie à nos objets !

Hommage à Simon du Chastel

Décès du peintre Roger Somville

Une nouvelle monnaie locale arrive à Watermael-Boitsfort

Bruit des avions: signez la pétition

Croisière en Croatie

Brocantes et animations 2014

Commerce et Internet: comment gagner de nouveaux clients?

Bonne nouvelle : de meilleurs

Décès du peintre Roger Somville

Le peintre bruxellois Roger Somville est décédé ce 31 mars à l'âge de 90 ans.

L'artiste a notamment dirigé l'Académie des Beaux-Arts de Watermael-Boitsfort pendant 38 ans. C'est sous son impulsion que l'Académie est rentrée dans une dynamique créative où l'art monumental, la céramique, la sculpture se sont rejoints au bénéfice de l'art pour tous. L'art à la portée de tous et l'art partout !

Artiste engagé, il fut membre du parti communiste belge et entendait placer l'être humain au centre de son art. *"Il fut l'un des principaux représentants de l'attitude picturale réaliste sur le plan national et international"*, précise sa famille dans un communiqué de presse.

Une de ses œuvres monumentales orne la station de métro Hankar à Bruxelles ; une autre est installée à l'Université Catholique de Louvain-la-Neuve et titrée sous forme de question *"Qu'est-ce qu'un intellectuel ?"*

Plus près de chez nous, il avait peint avec une série d'amis et élèves, en exercice pour la station de métro, les murs du dépôt communal (voir photos ci-dessous). Un grand tableau orne aussi la section Adultes de la bibliothèque de Watermael. Il est intitulé: *"En saluant Paul Delvaux, quelque part la plage ma chère Simone"*

Ce grand directeur et maître des arts continuera à vivre par ses peintures, dessins, céramiques, tapisseries,...

Les autorités communales regrettent la disparition de ce grand artiste et de cet homme engagé et présentent leurs sincères condoléances à la famille et aux proches.

